



Los lectores PREGUNTAN, EL CONCEJAL RESPONDE

Con esta sección hemos abierto un canal directo de comunicación con la Junta de Distrito y su concejal presidente, **Orlando Chacón Tabares**



Somos ya cientos de familias las que vivimos en la nueva zona del Parque Central de Ingenieros en Ciudad de los Ángeles, y quería preguntarle

qué es lo que se va a hacer y cuándo en las tres parcelas que quedan libres y que en teoría están destinadas para dotaciones. Comentarle, como usted ya bien sabrá, que en

esta zona ha aumentado mucho la población, pero continúa con los mismos servicios que antes de existir estos cientos de viviendas y familias.

(SANTIAGO FERNÁNDEZ ROMÁN)
 En cuanto a las parcelas destinadas a usos dotacionales o de equipamientos, el planeamiento reserva cuatro de estas parcelas. Actualmente, una de ellas ya está edificada y en funcionamiento como escuela infantil, ofreciendo un servicio esencial para las familias de la zona. Respecto a las tres parcelas restantes, estamos en proceso de planificación y evaluación para determinar los usos más adecuados.

Coincido con usted en la necesidad de más servicios debido

al aumento de la población. Estamos trabajando en coordinación con las áreas pertinentes para desarrollar y poner en marcha las infraestructuras necesarias que satisfagan las necesidades de todas las familias residentes. En este sentido, estamos considerando diversas opciones que incluyen instalaciones educativas adicionales, deportivas, espacios recreativos y ocio, entre otros servicios esenciales. Nuestro compromiso es garantizar que estas infraestructuras se desarrollen de manera eficiente y sostenible, atendiendo tanto a las necesidades actuales como a las futuras.

En la calle Berrocal y aledaños siempre hay mucho tráfico

que circula, en mi opinión, a excesiva velocidad. La doble fila es endémica en ese paseo, sin hablar de los vehículos aparcados de cualquier manera, encima de las aceras, esquinas, glorietas, etc. ¿Tienen pensado algún tipo de actuación al respecto?

(J.L. MOLINA)
 Respecto a su comunicación y la detallada descripción de los problemas de tráfico y estacionamiento en la calle Berrocal

y sus aledaños, su inquietud será trasladada al área correspondiente para su evaluación y análisis. Se tomarán en consideración sus observaciones para determinar las acciones necesarias que permitan mejorar la seguridad y el orden en esa zona. Nuestro objetivo es garantizar un entorno más seguro y ordenado para todos los ciudadanos, y sus aportaciones son vitales para lograrlo.

SI TENÉIS ALGUNA PREGUNTA, DUDA O MENSAJE PARA EL CONCEJAL PODÉIS ENVIÁRNSLA A

✉ redaccion@distritovillaverde.com

Nosotros se la haremos llegar. Las respuestas irán siendo publicadas por orden de llegada en función del espacio disponible.




Cuidado y mantenimiento de la Colonia Virgen de la Esperanza

El motivo de dirigirme a Vds. es para apoyar y, a la vez, agradecer al presidente de la Mancomunidad de Propietarios "Virgen de la Esperanza", don Ángel Gamonal, por el escrito publicado en el periódico del barrio (número 329, del mes pasado) sobre las carencias, problemas y abandono de la Colonia de la Esperanza. Poco se puede añadir a dicho escrito, salvo insistir, como tantas veces hemos hecho, para que nos tengan en cuenta y no nos olviden. Es por el bien de todos.

Me explicaré con motivo del hecho surgido el pasado día 5 de este mes: hubo un pequeño temporal y se produjo un desgarramiento en la rama de un árbol a la altura del núm. 4 de la C/ Virgen de los Desamparados. La rama (podríamos decir una parte importante del árbol) que se desgarró era de grandes dimensiones, tuvo que intervenir una dotación de Bomberos para evitar la caída definitiva y evitar otros posibles daños a personas, animales, etc. Como consecuencia de esto, pregunto: ¿no es más ecológico, barato, y sobre todo menos arriesgado para los ciudadanos podar y sanear la vegetación de los parques en vez de recurrir a actuaciones urgentes como las que se ejecutó en este caso? Por favor, seamos proactivos y no esperemos a que ocurra.

Como decía, es solo un ejemplo que se puede proyectar a todas las incidencias que enumera don Ángel Gamonal en el referenciado escrito.

VICTORIANO TEJEDA

'ESTE PATIO ES UN MUNDO'

COMPROMISO CON EL CLIMA

Compromiso con el clima, que desde hace cuatro años celebra la diversidad de voces y fuerzas que hacen posible la misión climática de Madrid, está orgullosa de presentar el primer evento ClimaX. El propósito es el mismo, pero con una filosofía situada: celebrar el compromiso climático de un barrio, una escuela, una comunidad de vecinos y su excepcional contribución a la misión.

Nuestro primer evento ClimaX tiene lugar en el patio del CEIP Navas de Tolosa en San Cristóbal de los Ángeles. Ese patio, imaginado y diseñado por muchísimas vecinas y vecinos, se abre al barrio y al parque que lo rodea, se llena de sombra y juegos de agua, se

vuelve un espacio para la siesta y la convivencia de las familias y representa un modelo de patio escolar adaptado climáticamente que espera contagiar muchos patios más.

Si eres madre, padre, educadora o simplemente crees que otro Madrid es posible, ven a descubrir cómo un patio escolar termina impactando todo un barrio. Te esperamos el 4 de julio en San Cristóbal de los Ángeles. No solo celebrará el patio con nosotras jugando con los chorros y bailando la música del mundo, sino que conocerás a artistas y activistas que hacen de *Sanctis* un mundo diverso y culturalmente único.

Para nosotras, Compromiso con el Clima es precisamente eso. Un compromiso integral. Es la convicción de que la

EL 4 DE JULIO, A LAS 21:00, en el patio del CEIP Navas de Tolosa

crisis climática es siempre también una crisis social. El patio del Navas es la respuesta pública a esa crisis y quiere ofrecer un espacio maravilloso de disfrute a las familias que menos tienen.

La Fundación Montemadrid participa en el evento a través de la Casa San Cristóbal, nuestro espacio sociocultural que lleva décadas formando parte de la vida comunitaria del barrio, abriendo sus puertas a la educación, la cultura, el medio ambiente y las iniciativas sociales.



ORGANIZADO POR: Junta de Distrito de Villaverde del Ayuntamiento de Madrid, itdUPM, Basurama, Demsoc y Casa San Cristóbal de Fundación Montemadrid

CON LA COLABORACIÓN DE: Mesa Comunitaria de San Cristóbal y Plan de Convivencia de Villaverde

FINANCIADO POR: Proyecto LIFE-PACT

COMISARIADO POR: Antonella Brogna + Zuloark

Chacón ensalza 'la riqueza de la industria alimentaria de Villaverde' en

El concejal inauguró la tercera edición de esta cita, organizada por el Ayuntamiento para **APOYAR A LAS EMPRESAS DEL SECTOR ALOJADAS EN LA FACTORÍA INDUSTRIAL**

LA FERIA VILLAGOURMET

JMD VILLAVERDE

El concejal de Villaverde, Orlando Chacón, inauguró el 6 de junio la tercera edición de la Feria Villagourmet, un evento que, como explicó, ensalza "la riqueza de la industria alimentaria de Villaverde" al tiempo que "impulsa la innovación y su desarrollo económico". Organizada por el Ayuntamiento de Madrid para apoyar a las empresas del sector de la alimentación alojadas en la Factoría Industrial de Villaverde, la feria sirve de plataforma para que compañías y profesionales del sector y su cadena de valor, así como especialistas gastronómicos, inversores, emprendedores e instituciones tengan "la oportunidad de debatir y explorar



el presente y el futuro de la innovación en la alimentación", afirmó Chacón.

En esta ocasión, Villagourmet ha reunido a más de 80 expositores que han dado a conocer su innovadora oferta de productos y servicios. Además, ha contado con varias mesas redondas en las que se han tratado temas de innovación y sostenibilidad y aspectos empresariales, así como un espacio de *networking* para impulsar el ecosistema emprendedor y establecer sinergias. Villagourmet se posiciona así como el mejor escenario donde "las ideas se transforman en realidad

y las conexiones en colaboraciones fructíferas", aseguró Chacón.

El concejal ha subrayado que esta feria refleja el compromiso del Ayuntamiento de Madrid y de la Junta Municipal de Villaverde con las empresas del sector de la alimentación que eligen la Factoría Industrial como sede de sus operaciones, y ha resaltado que "los equipamientos municipales del Distrito están a disposición de emprendedores, autónomos y empresarios" para mejorar la empleabilidad de los madrileños y, en particular, de los vecinos de Villaverde.